

PRESSEINFORMATION



vom

5. März 2009

Frühlingserwachen im Tierpark Dessau

Erster Nachwuchs hat sich eingestellt

Nicht nur die ersten Frühblüher im Tierpark sind ein untrügliches Zeichen dafür, dass der Frühling bald Einzug hält. Jetzt zeigen auch die ersten Tiergeburten, dass Ostern nicht mehr weit entfernt ist.

Bei den Kattas, einer Halbaffenart, gesellte sich den drei Geschwistern am 3. März der jüngste Nachwuchs hinzu. Das Kleine ist so winzig, dass man zweimal hinschauen muss, um zu erkennen, was sich da am Bauch von Mama „Trixi“ festhält. Immerhin wiegt so ein neugeborenes Jungtier nur 50 bis 80 Gramm. Seit 1991 hält der Tierpark Dessau Kattas, jedoch erst 2005 stellte sich zum ersten Mal Nachwuchs ein.

Vor wenigen Tagen kamen auch die ersten Zwergziegen zur Welt. Mit lautem Gemecker machen die Beiden im Streichelgehege auf sich aufmerksam – ein Grund mehr, dem Tierpark mal wieder einen Besuch abzustatten, der im März täglich von 9.00 – 17.00 Uhr geöffnet hat.